

Berichtigung.

Berlin, den 14. September 1910.

Wenngleich Sie nach dem Artikel von Fritsch, „die Richtigkeit Dührssens“ in No. 21 Ihrer Wochenschrift die Angelegenheit für Sie erledigt erklärt haben, so muß ich Sie doch um Aufnahme folgender Berichtigung bitten, die ich wegen meiner längeren Abwesenheit von Europa Ihnen nicht gleich zugehen lassen konnte:

Es ist nicht wahr, was Fritsch behauptet, daß ich die Briefe Hegars etc. Gamp zur Publikation übergeben habe. Die Beweise für diese meine Behauptung finden sich in Heft 266 der Berliner Klinik (Dührssen, Zwei weitere Buddhageburten), Seite 20. Die beleidigenden Schlußfolgerungen, die Fritsch an diese unwahren Behauptungen knüpft, sind daher hinfällig.

Prof. Dr. Dührssen.